



Unser neues KFB Frauenteam

Nachdem im Herbst einige Frauen aus unserem Frauenteam ausgeschieden sind (Bericht letztes Pfarrblatt), konnten wir wieder neue Frauen motivieren, die im Arnreiter KFB Team aktiv mitarbeiten. So starteten wir mit Energie in das neue Jahr mit dem Familienfasttag und einer Kegelrunde. Das Frauenfrühstück für unsere Mitglieder konnten wir heuer wieder durchführen. Wir waren alle sehr dankbar für die guten Gespräche untereinander und das gemeinsame Beisammensein. Wie man am Foto erkennt, nahmen das Angebot viele Frauen an.



Das neu formierte Frauenteam



Manuela Hartl, Maria Reiter, Sabine Würfl, Margarete Wakolbinger, Bettina Wieser, Maria Neumüller, Gertrude Reitetschläger, Gertraud Haider, Heidi Gierlinger, Rosemarie Neumüller

Einladung zum Frauenausflug

am 7.9.2022

nach Linz mit Pfarrer Paulus.

Detailliertes Programm folgt!

Mittendrin, weil...

Mittendrin,
weil ChristInnen Farbe bekennen

mittendrin,
weil Nächstenliebe keine Randerscheinung ist

mittendrin
weil Himmel und Erde hier einander begegnen

mittendrin
weil ChristInnen für andere da sind

mittendrin
Wo sonst?

mittendrin
weil ChristInnen nicht wegschauen

mittendrin,
weil Jesus kein Einzelgänger war

mittendrin
um hier Zukunft zu gestalten

mittendrin
um gemeinsam Neues zu wagen

mittendrin
ChristInnen gestalten Pfarrleben

mittendrin
Pfarrgemeinden prägen Gemeinschaft
und
gestalten Zukunft

(Quelle-Diözese Salzburg)